



Universidad del sureste.

Materia: Desarrollo humano.

Área: Lic. Psicología.

Catedrática: Ivonne Hernández Zúñiga.

Alumno: Leonel de Jesús López Gómez.

Tarea: cuadro sinóptico.

San Cristóbal de las casas Chiapas, a 23 de mayo de 2020.

La persona, es más que la suma de sus partes

Max wertheimer, aplicando sus idas a la psicología de la educación.

Distinguió entre el pensamiento reproductivo (repetición, mecánica y ciega)

Y

Pensamiento productivo (proceso insight cierre del campo psicológico para formar una reestructuración global)

La psicología de la Gestalt en la que se postula que percibimos de forma que integramos las sensaciones del mejor modo posible.

Wolfgang kohler, teóricos de la escuela Gestalt y director del instituto de psicología de la universidad de Berlín entre sus obras "Gestalt psychology".

La psicología de la Gestalt es una corriente de la psicología moderna surgida en Alemania a principios del siglo xx.

Kurt koffa, psicólogo alemán y filósofo en siglo xx

Las ideas de los psicólogos de la Gestalt nos ayudan a comprender la importancia de seguir construyendo, con meticulosidad y perspectiva, cada una de las piezas que embonarán en el gran proyecto que encabezan.